



Das Johanniter-Pflegezentrum Mering auf einen Blick

- Entspannte, familiäre Atmosphäre
- Stationäre Dauerpflege und Kurzzeitpflege
- 30 Betten in 24 Einzel- und 3 Doppelzimmern
- Eigene Küche
- Individuell abgestimmte, liebevolle Betreuung
- Beste medizinische und pflegerische Versorgung

Das Plus für optimale Versorgung

Unser Pflegezentrum ist Teil des Gesundheits- und Sozialzentrums Mering. In unmittelbarer Nähe finden sich Ärzte, Krankengymnasten und die Johanniter-Tagespflege. Das ist ein zusätzliches Plus für die Qualität der medizinischen und pflegerischen Versorgung in unserem Pflegezentrum.

Die Johanniter – aus Liebe zum Leben.

Die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. ist seit über 60 Jahren in den unterschiedlichsten sozialen und karitativen Bereichen aktiv. Sie steht in der Tradition des evangelischen Johanniterordens, dessen wichtigstes Anliegen seit Jahrhunderten die Hilfe von Mensch zu Mensch ist. Mit rund 22.000 Beschäftigten, über 37.000 ehrenamtlich Aktiven und rund 1,3 Millionen Fördermitgliedern ist die Johanniter-Unfall-Hilfe eine der größten Hilfsorganisationen in Deutschland. Die Johanniter engagieren sich unter anderem in den Bereichen Rettungs- und Sanitätsdienst, Katastrophenschutz, Betreuung und Pflege von alten und kranken Menschen, Arbeit mit Kindern und Jugendlichen, Hospizarbeit und anderen Hilfeleistungen im karitativen Bereich sowie in der humanitären Hilfe im Ausland. Außerdem betreiben die Johanniter deutschlandweit zahlreiche Kindertagesstätten.

Johanniter-Pflegezentrum Mering

Einrichtungsleitung: Sebastian Graßer
Luitpoldstraße 24, 86415 Mering
Tel. 08233 73770
vollstationaerepflege.mering@johanniter.de

Träger der Einrichtung

Johanniter-Unfall-Hilfe e. V.
Regionalverband Bayerisch Schwaben
Holzweg 35a, 86156 Augsburg
Tel. 0821 25924-0
www.johanniter.de



JOHANNITER
Aus Liebe zum Leben

1888 | Stand: 12/2022

Aus Liebe zum Leben



**Individuell betreut
– bestens versorgt**
Johanniter-Pflegezentrum
Mering



JOHANNITER

Das Johanniter-Pflegezentrum Mering

Individuelle Pflege in einer familiären Atmosphäre

Mit 30 Betten in 24 Einzel- und 3 Doppelzimmern ist unser Pflegezentrum geprägt von einer familiären und entspannten Atmosphäre. Unser Personal kümmert sich respekt- und liebevoll um unsere Bewohner und hat immer ein offenes Ohr für individuelle Bedürfnisse. Neben der stationären Dauerpflege bieten wir auch die Möglichkeit zur Kurzzeitpflege. Die Kurzzeitpflege ist die ideale Lösung für pflegende Angehörige, die z.B. Urlaub benötigen oder eine Krankheit auskurieren müssen. In diesem Fall springen wir so lange ein, bis die Versorgung in der gewohnten Umgebung wieder möglich ist.



„In der Kurzzeitpflege ist die familiäre Atmosphäre unseres Zentrums ein unschätzbare Vorteil. Unsere neuen Pflegegäste fühlen sich sofort wohl bei uns.“

Liebevolles Kümmern, umfassende Versorgung, individuelle Betreuung

Die Angehörigen sollen gut versorgt sein, es soll sich jemand liebevoll um Sie kümmern, sie sollen sich grundlegend wohlfühlen – die Vorstellung davon, was gute Pflege ausmacht, sind bei vielen Menschen ähnlich. Wir haben diese Vorstellungen zur Grundlage unserer Arbeit gemacht.

• Wir kümmern uns individuell

Dank der überschaubaren Größe sind unsere Fachkräfte ganz nah an den Bedürfnissen und Stimmungen jedes einzelnen Bewohners. Sie sind Ansprechpartner für Nöte und Sorgen, helfen Lösungen zu finden und begleiten unsere Bewohner respekt- und liebevoll.

• Wir fördern Eigenständigkeit

So unterschiedlich die Menschen in unserem Pflegezentrum sind, so unterschiedlich sind ihre Bedürfnisse. Wir ermuntern und unterstützen unsere Bewohner Ihre Eigenständigkeit zu erhalten, z. B. durch eine flexible Frühstückszeit bei der sowohl Frühaussteher als auch Langschläfer auf ihre Kosten kommen.



• Wir unterstützen die körperliche, geistige und seelische Fitness

Mit einem abwechslungsreichen Angebot an Betreuungs- und Beschäftigungsmöglichkeiten, Gottesdiensten und diversen Veranstaltungen schaffen wir zahlreiche Anreize, um körperlich, geistig und seelisch aktiv zu bleiben.

• Wir garantieren beste Versorgung

Als Johanniter haben wir besonders hohe Ansprüche an die Qualität der medizinischen und pflegerischen Versorgung. Von der regelmäßigen Fortbildung unseres Personals bis hin zur Ausstattung mit modernen Geräten tun wir alles, um unsere Bewohner bestmöglich zu versorgen.

Sie suchen einen geeigneten Pflegeplatz für Ihre Angehörigen?

Gerne stellen wir Ihnen unser Pflegezentrum persönlich vor.